

# Joystick Flic Flac



Magenta-Weiß / magenta-white  
Art.-Nr. 15482



## Flic Flac

(DE) einführbare Länge: 17,5 cm  
Durchmesser: 4,2 cm

- Made with Love in Germany
- handgefertigtes Design
- 5 Jahre Material-Garantie
- aus medizinischem Silikon
- völlig FREI von Weichmachern
- betrieben mit Standard-Batterien (2x AA)
- spritzwassergeschützt
- dermatologisch + klinisch getestet

(EN) insertable length: 17.5 cm  
diameter: 4.2 cm

- Made with Love in Germany
- handmade design
- 5 year material warranty
- made of medical grade silicone
- FREE of plasticizers
- powered with standard batteries (2x AA)
- splashproofed
- dermatologically + clinically tested

## (DE) Produkttext

Manege frei für den erotischen Artisten: In frech-frischem Design präsentiert sich der Joystick „Flic Flac“ aufmerksamkeitsregend. classic control: Sanfte bis starke Vibrationen lassen sich über den stufenlosen, spritzwassergeschützten Joystick-Drehregler mühelos regulieren. Sein ergonomisch abgerundeter Kopf ist perfekt an die natürlichen Rundungen des weiblichen Körpers angepasst. Er findet spielend leicht jede Lustzone, wird dich überraschen und immer wieder aufs Neue begeistern. Medizinisches, anschmiegsames Silikon und ein zuverlässiger Motor liefern die technischen Raffinessen. Made with Love in Germany.

## (EN) product text

Clear the stage for this erotic artiste: with its cheeky, fresh design, the "Flic Flac" Joystick truly grabs the attention. His ergonomically rounded head perfectly matches the natural curves of the female body. With playful ease, he finds out every erogenous zone, and will never cease to thrill and surprise you anew. classic control: Gentle to strong vibrations, infinitely variable, splashproofed with the classic Joystick®-knob. Supple, medical-grade silicone and a reliable motor provide technical finesse. Made with Love in Germany.

Produkt inkl. Verpackung / product incl. packaging	
Höhe / height:	24,4 cm
Breite / width:	12,0 cm
Tiefe / depth:	4,8 cm
Gewicht / weight:	291 g
VPE / units:	10 Stück / pieces



Made with Love  
in Germany

**JOYDIVISION**  
...my Lovestyle!

**JOYDIVISION international AG**  
Wiesenaer Strasse 11 · 30179 Hannover · Germany  
Tel. +49 (0) 511/67 99 666-66 · Fax 67 99 666-888  
sales@JOYDIVISION.de · www.JOYDIVISION.de

[www.JOYDIVISION.de/download](http://www.JOYDIVISION.de/download)

